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ラチャン選手権上位８位予選通過に15位でした。
　明日の10月８日は入れ歯の日です。現在の入
れ歯は噛むべき奥歯は平らで食物を粉砕できず、
ドテが痩せ痛みや、頭頸部や姿勢が歪み内臓等
を圧迫することがあります。
　中川昭一元大臣が逝去されましたが、咬み合
わせがズレると、顔が歪み交感神経が興奮しま
すね。1973年から研究して入れ歯は毎日の笑顔
と健康の宝物と考え、食物粉砕用刃物型入れ歯
ＳＨザウルス（日本・米国特許申請）を発明しま
した。
　さて今月は職業奉仕月間と米山月間です。安
田・山本各委員長の委員会のご活躍に感謝いた
します。2003年度ラタクルＲＩ会長は、職業奉
仕について「約100年もの間、ロータリアンは公
正な商慣行と高い倫理基準を勧めてきました。
この月間に、私たちはビジネスを改善し、若者
には職業訓練や技術を、障害者には仕事を提供
するために、職能を発揮するべき」と話されま
した。
　米山月間では米山奨学事業の意義を認識する
と共に、皆様の寄付に感謝いたします。以前は
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　鈴木元ガバナー補佐始め
皆様、ようこそお越しくだ
さいました。
　先週は地区新世代委員会
の沓名様、地区ライラの藤
井様の卓話は大変解りやす
く嬉しく思いました。
　３日の稲沢ＲＣのイン
ターアクト認証式に太田幹

事、鈴木新世代委員と出席しました。その夜の
中秋の名月に、秋の深まる気配を感じました。
　食欲の秋といえば、10月１日は日本酒の日で
檜吉さんに卓話をお願いしたいですね。また中
国建国60周年の国慶節でした。劉君には日本を
第二の故郷として、最大貿易国の中国との橋渡
しを期待したいと思います。
　４日の三好ＣＣ東海クラッシックでの石川遼
君らの優勝争いは凄かったですね。当日僕はク
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次回のお知らせ　　 （10月21日）

夜 間 例 会（18：00）

今 月 の お 祝 い
　担当：親睦活動委員会、会場委員会

　場所：大森

（1239回）

本日のお知らせ　　 （10月14日）

会　員　卓　話
職業奉仕委員長　安 田 基 甫

会員増強委員会（13：40）

（1238回）



米山梅吉翁の命日（４月28日）の４月が米山週間
でしたが、８月末の米山奨学会の理事会等の直
後で、事業報告書など最新の資料を提供できる
時期にあたるので、1983年から10月が“米山月
間”となりました。明日から国際交流協会の皆
様とクラブの熊沢、片山、日比野、檜吉、赤堀
君と共に、北名古屋市姉妹都市提携先の韓国務
安郡と務安ＲＣへ、懇談に行ってまいります。
夜間例会にお友達の参加を期待します。

出席報告　　　　 　委員長　冨 田 昭 雄

会員数：37名
出席数：24名　　　　
出席率：70.6％
第1235回（前々回）修正出席率　88.2％

〈メークアップ〉　　　　　第1235回分

尾関君・高柳君・山下君（名古屋南ＲＣ）
山本君（米山小学生、学友合同研修会）
辻（光）君（クラブ社会奉仕ＲＣＣ委員長会）

ニコボックス　　　 委員長　森 川 洋 司

鈴木孝則君（あまＲＣ）　
　昨年度は安藤ガバナー補佐に色々ご指導頂き
有り難うございました。本年は平岩会長のご
健闘をお祈りします。

平岩君　鈴木孝則パストガバナー補佐、あまＲ
Ｃ初めての女性会員栗本裕子君をお迎えして。

藤岡君　娘の誕生日を祝い。
沖野金　同窓会での楽しい想い出。
中村君　９月30日名古屋ドーム立浪選手引退セ
レモニーを見てきました。ただ今立浪選手応
援会を地元西区の元郵便局長とお手伝いして
います。

熊沢君　明日より務安へ行く予定です。台風で
　行けるか心配です。
赤堀君　妻の誕生日の祝福をうけて。
水上君　久しぶり。
冨田君　業務多忙、台風注意。
片山君　台風が来ます。会員の皆様、各位安全
　対策をよろしく。
住川君　台風18号の大過なくすぎますように。
松尾君・辻（光）君・山本君・檜吉君
　例会欠席のお詫び。

第４回定例理事会報告　 幹事　太 田 吉 宣

１．次期・新世代委員会への地区委員・推薦の件。

－２－

＊新世代委員会関連（インターアクト・ロー
　ターアクト・ＲＹＬＡ各委員会）
＊推薦状送付期限　10月20日
当クラブで希望者がいれば推薦の形をと
るが、いなければ、当クラブから地区へ
の選出はしない。承認。

２．ＣＬＰ検討委員会　委員会構成（６名）の件。
住川君より下記のメンバー
住川君(座長)、瀧本君(アドバイザー )、
辻君、平岩君、中村君、片山君が選出され、
承認。

３．岩崎　改君退会の件。
10月7日付けで、退会承認。
退会記念品を贈ることが承認されました。

４．韓国務安郡、務安ＲＣ訪問の件。
手土産及び通訳の費用一部を国際奉仕委員
会より拠出する。承認。

５．合瀬川等清掃活動の実施に伴う協力依頼の件。
日　　時：10月25日(日)
時　　間：午前９時から11時まで
集合場所：コッツ山公園
参 加 者：沖野環境保全委員長、平岩会長、
　　　　　太田幹事、冨田君、熊澤君
参加者は、メーキャップ。承認。

幹事報告　　　　　 幹　事　太 田 吉 宣

１．わくわく実験ランド(９月22日実施済み)の
報告書が白木小学校吉田先生より届きまし
た。参加した生徒のほとんどが、大変満足
というアンケート結果に我々も大変満足。

２．10月３日(土)愛知啓成高等学校インターア
クト認証状伝達式及びチャーターナイト

（提唱クラブ稲沢ロータリークラブ）に参加。
村上　愛知啓成インターアクト会長の挨拶
では、「設立し半年ですが、小規模な活動内
容で、地域に貢献できる奉仕活動を行って
います。他校のインターアクトとの交流や、
ＲＣの方々からの助言を吸収し、地域奉仕・
国際奉仕についての理解を深め、インター
アクトクラブの向上を目指したい」と抱負
を語ってみえました。

委員会報告

環境保全委員会
委員長　沖 野 　 満

10月25日　合瀬川清掃奉仕活動に大勢の参加を。

親睦活動委員会
委員長　松 尾 晋 吉

　年末家族会はカラオケ大会で盛り上げたい。
　会員、家族の大勢の参加をお願いします。

第1237回（本日計）　　　　　 63,000円
本日迄の累計額　　　　　  588,190円


